

Beschluss der Kreismitgliederversammlung von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Berlin-Mitte

Partnerschaft mit dem Kreisverband Gotha

Ob in großen und kleinen Städten oder auf dem Land - als BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN müssen wir wachsen, um mitgestalten zu können. Gegenseitige Unterstützung, auch über die Grenzen unseres eigenen Kreis- und Landesverbands hinaus, ist das Gebot der Stunde. Erst recht in Zeiten einer aufgeheizten Atmosphäre und dem Erstarken der Rechtspopulisten und Rechtsextremen.

Thüringen hat 2024 ein Superwahljahr vor sich: Kommunal-, Europa- und Landtagswahlen. Jede helfende Hand wird gebraucht. Für uns Grund genug, mit Gotha sehr gezielt einen Thüringer Kreisverband zu unterstützen.

Die Partnerschaft soll langfristig angelegt und über den Wahlkampf hinaus mit Leben gefüllt werden. Wir wollen uns mit den Mitgliedern des Kreisverbandes Gotha eng vernetzen, den Austausch suchen und pflegen sowie voneinander lernen.

Die Kreismitgliederversammlung beschließt, eine Kreisverbandspartnerschaft mit Gotha in Thüringen einzugehen.